

alpina. Die Holländer in ihren Blumenkatalogen Auriculen, die Engländer in ihren Blumenverzeichnissen, Bear's ear; die Franzosen Oreilles d'Ours.

Artikel: Diese Benennung ist nun bey uns Deutschen durchgängig angenommen, obgleich die alte ursprüngliche Benennung Bärenohrlein war; womit auch des Tourneforts seine und die französische Benennung übereinkommen. Ein schlechter, ein ungeschlachteter Name für eine so schöne Blume! diese letzte Benennung beruhet auch bloß auf der Alten ihrer Einbildungskraft, die nämlich glaubten, ihr Kraut habe die größte Aehnlichkeit mit denen halbrunden Ohren der Bären. Wie viel andere Gewächse und Blumen haben gleiche Gestalt und Form, und man hat sie doch nicht Bärmäßig getauft. Die zweyte alte deutsche Benennung ist Bergschlüsselblumen, welche wohl daher gekommen, weil
man